
第 16 回 宮津まちづくり会議 報告 

 

日時：平成 30年 7月 17日（火）13：30～14：30 

場所：宮津商工会議所 第５会議室 

 

 

１ 議題 

（１）顧問及び委員の変更について 

  →宮津市長の交代により、顧問として新市長へ依頼することを承認 

地域団体の変更について了承 

 

（２）平成 29年度事業報告（案）について 

  →特段意見なし、承認 

  

（３）平成 30年度事業計画（案）について 

  →特段意見なし、承認 

  

（４）パイロット事業施設等の前年度実績及び近況報告について（報告者：ハマカゼプロジェクト（株）） 

 １）道の駅全体に関すること 

・３月以降、春の行楽シーズンには客足が戻ってきた傾向であるが、６月は地震や豪雨

の関係により観光客の客足は伸び悩んでいる。 

  ・情報発信は、毎月のイベントカレンダーの作成、新聞折込、雑誌への掲載、集客イベ

ントを実施。 

  ・今後は、引き続き集客・情報発信をしていくとともに、中心市街地への人の流れの創

出等に力を入れていきたい。 

 ２）HAMAKAZE Café に関すること 

・HAMAKAZE Café としては、改めて社内でコンセプトシートを定め、社員一丸となって

様々な取組みを展開中。 

・お客様の声を取り入れ、ランチメニューや山一水産とのコラボメニュー、海洋高校と

のコラボメニュー、スイーツなど、大幅にメニューを改定。 

  ・特に、バータイムの客単価向上を目指し、アルコールに合う一品料理の充実を図った。 

 

 

 

 



【報告に対しての質疑応答・意見】 

・メニューの改正について、お客様は、２度、３度行ってメニューが変わらなかったら、

正直、アレ？と思ってしまいその店のイメージが付いてしまう。今回季節に応じたメ

ニュー改正をしていただいていることは大変良いと思う。 

・また行きたいと思えるようなサービスを引き続き展開していただきたい。 

・オープンから怒濤の日々だったと思うが、やはり事業は「人」が大事。良い人材を見

つけ出すことはなかなか難しいと思う。 

・また、当地は天候に左右されることが多いので大変だなと感じる。 

・そのような中、最近若い女性の方が、最近おさかなキッチンに行きたいという声、リ

ピーターの声をよく聞くので、ぜひ希望を持って今後も頑張ってほしい。 

・最近は変化を求められる時代なので、色々とメニューを変えられることは大変良いこ

と。 

・観光客だけではなく、地元の方にも愛される店舗にしていくことは大事なこと。今後

も、変化をしつつ、地元に愛される店舗となってほしい。 

・４月から宮津まごころ市の指定管理者になられ、より道の駅全体、一体的な情報発信

や事業展開をされていると思うが、ぜひ道の駅オリジナル商品（宮津まごころ市納品

者の方との連携、おさかなキッチンみやづとのコラボ商品など）をお願いしたい。 

 

（５）浜町周辺エリアの賑わい創出に向けた情報発信事業について 

  →特段意見なし 

 

（６）その他 

 （宮津市） 

・図書館及びにっこりあの利用状況の報告 

 

 

３ 顧問から 

 （今井会頭） 

・道の駅構想が浮上した時、当時、市民から賛否両論あったが、今になれば、浜町エリ

アも賑わいが出てきて、だんだん道の駅という認識もされてきた。 

・この賑わいを何とか既存市街地へ波及させ、中心市街地を活性化させていきたい。 

・宮津まごころ市は、道の駅登録後、売上も右肩上がり。今後は商品開発を取り組んで

ほしい。 

・観光案内所のレンタサイクルのサービスは改善が必要。最近、クレジットカード決済

や利用カードなどのシステムとなっているので、ぜひそのような議論・提案をしてほ

しい。 



・島崎公園は、今後芝生化になるが、やはりあの公園は海が見えるメリットを活かした

公園、道の駅にすべき。 

・浜町周辺エリアは、現在、空き家・空き店舗が増加している中、単なる情報発信だけ

ではなく、空き家・空き店舗の使い方など提案型にならないといけない。 

・今後の会議のあり方も含め、様々なテーマに対し、議論・提案を行う会議体になるよ

うお願いしたい。 

 

以上 


